

Comunicación

NOTA DE PRENSA

El viernes 2 de octubre, a las 12h. en la Sala de Exposiciones del Arco de Santa María se presenta la exposición: "Mirar e interpretar" de José Luis Galán.

La muestra permanecerá abierta hasta el 25 de octubre de 2020.

Y así, las pinturas de José Luis Galán nos sugieren la existencia de un mundo decadente, angustiante, en el que los objetos a veces se presentan cercados, oprimidos, pugnando por escapar.

Fernando Ortega Barriuso

José Luis Galán es habitante de frontera, sus obras coronan las aristas que separan sus dos polos de atracción: del realismo figurativo al clásico estilo castellano y el surrealismo onírico más rompedor. Casar contrarios es tarea de titanes, de forajidos, de enfrentar espejos, de locos.

José Luis de la Cámara Ortega

Es tiempo, sin duda, de admirar en la obra de José Luis Galán la consistencia y el atrevimiento de sus últimos dibujos (con provocadores toques de color incluidos) y la sutileza de visión e interpretación de realidades cercanas, de espacios conocidos en profundidad, de lugares esenciales y vividos desde décadas, representados certera y críticamente en estos óleos recién pintados.

Carlos Sáez Sáez

Más información:

http://www.aytoburgos.es/cultura/exposiciones/rufo-criado-sobre-escrituras-0